



Betreff - Anfrage

Umbau Paul-Heysel-Villa

Anfrage zum Themengebiet Bau/ Planung

[REDACTED] neben der Paul-Heysel-Villa in der Luisenstraße. Seit fast 2 Jahren steht sie leer und wir haben nunmehr erfahren, dass die Umgestaltungsarbeiten, die für uns mit erheblicher Lärm- und Schmutzbelastung einhergehen, im Januar beginnen sollen. Ist dies korrekt? Mit welcher Art von Einschränkung (auch in zeitlicher Hinsicht) ist für uns als Anwohner zu rechnen? Leider ist es derzeit unmöglich in der Maxvorstadt einen geeignete Wohnalternative zu finden.

Raum für Vermerke des Direktoriums

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt